

**FALLA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD**

CUERNAVACA ENTRE LAS MÁS VIOLENTAS



Protestas. Al igual que los homicidios, los asaltos a casa habitación, a mano armada y las extorsiones, tienen a la capital sumida en la inseguridad.



Urióstegui. Se niega a unirse al Mando Coordinado.

Cuernavaca se encuentra dentro de las 50 ciudades más violentas del mundo; se posiciona en el lugar 14 debido a los 410 homicidios dolosos de 2022.

Marcela García / DDM

{Comunidad 03}



ASALTOS Y HOMICIDIOS IMPARABLES EN CUERNAVACA

CAPITAL MORELENSE EN TOP DE VIOLENCIA

La estrategia de seguridad del alcalde José Luis Urióstegui con su policía municipal no ha dado resultados favorables

MARCELA GARCÍA
marcela.garcia@diariomorelos.com
CUERNAVACA, MORELOS

El Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal A.C. presentó el ranking 2022 de las 50 ciudades más violentas del mundo, de las cuales 17 son mexicanas y, una de ellas, es Cuernavaca.

En 2002 se creó el Consejo Ciudadano como una organización de la sociedad civil con la intención de colaborar con las autoridades de seguridad pública para buscar reducir la violencia y realizar acciones encaminadas a buscar la paz pública. Desde 2009 han realizado evaluaciones respecto a homicidios dolosos y ha elaborado un listado de las ciudades más violentas del mundo.

México es el país con el mayor número de ciudades violentas, 17 de 50. Son



Asesinatos. El Consejo Ciudadano consideró a Cuernavaca en la posición número 14 debido a los 410 homicidios dolosos durante el año pasado.

Colima, Zamora, Ciudad Obregón, Zacatecas, Tijuana, Celaya, Unápan, Juárez, Acapulco, Irapuato, Cuernavaca, Cancún, Chihuahua, Morelia, León, Ensenada y San Luis Potosí.

En el ranking de 2022, el Consejo Ciudadano consideró a Cuernavaca en la posición número 14 debido a los 410 homicidios dolosos durante el año pasado, además tiene 681 mil habitantes, lo que significa una incidencia del 60.2 por ciento.

Cabe recordar que Cuernavaca, también se encuentra dentro de las 50 ciudades más violentas del país, pero también es el único municipio que se ha negado, por segundo año consecutivo,



a formar parte de la estrategia de seguridad Mando Coordinado, por lo que el ayuntamiento debe hacerse responsable de la seguridad,

pero tiene casi 400 policías, de los cuales, la tercera parte están desarmados porque no han pasado sus exámenes de Control y Confianza. ●